



Les obsèques de Dominique Granouillac ont eu lieu ce mardi 18 janvier 2022. L'église St Sour de Terrasson était comble. De nombreux Terrassonnais, commerçants, élus, acteurs locaux, sont venus soutenir la famille lors de la cérémonie religieuse qui a duré près de deux heures. L'équipe municipale est venue rendre un dernier hommage à l'ancien conseiller municipal. Les sapeurs-pompiers, très nombreux et en tenue, étaient présents pour honorer l'ancien pompier volontaire, "si discret, si simple, généreux, qui avait rejoint les JSP dès l'âge de 9 ans et qui avait reçu en juillet 2020 la médaille d'honneur échelon or pour 30 ans de service". Le responsable de l'amicale des sapeurs-pompiers a souligné "sa bonne humeur, sa bonté et son éternel optimisme". Dans son discours, le maire de Terrasson Jean Bousquet a décrit : "un homme engagé, volontaire, de convictions, au service de nos concitoyens... gentil, aimable, attentionné, toujours présent pour ses proches, quelqu'un sur qui chacun pouvait savoir compter... Au nom de l'ensemble de la commune de Terrasson, je tiens à remercier Dominique pour tout ce qu'il a pu lui apporter, tout ce qu'il a pu accomplir. Il sera toujours présent dans nos esprits."

- Quelques images autour de la cérémonie d'obsèques du 18 janvier 2022 à Terrasson :

<http://youtu.be/ojJLaAmVajE>

**Dominique Granouillac, victime d'un accident d'hélicoptère (article du 7 janvier 2022)**

## Dominique Granouillac : un dernier adieu

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Samedi, 20 Août 2022 19:18

---

Dominique Granouillac est décédé à l'âge de 49 ans, victime d'un accident d'hélicoptère jeudi 6 janvier 2022 dans le Puy-de-Dôme. Un autre pilote de l'héliclub de Saint-Crépin-Carlucet, Thierry Gagnebé, 46 ans, employé d'une boulangerie à Salignac, entrepreneur dans le bâtiment et joueur de rugby à Montignac, est mort également. L'appareil a été retrouvé en flammes vers 18h30 au Col du Béal dans le massif du Forez, à 1.400 mètres d'altitude. Le chef d'entreprise avait repris la société familiale d'ameublement à Pazayac, il y a de nombreuses années. Dominique Granouillac avait été conseiller municipal (trois mandats 2001, 2008 et 2014) dans l'équipe de Pierre Delmon à Terrasson et avait été membre de l'AIT. Il était pompier volontaire, membre de l'association des commerçants de Terrasson et de l'association BNI Terrasson Impulsion qui regroupe des chefs d'entreprises. C'est la première fois depuis des années qu'un crash s'est produit au sein du club de St Crépin qui compte une cinquantaine de membres, et qui propose des découvertes du Périgord en hélicoptère l'été pour les touristes. Les causes de l'accident ne sont pas encore déterminées et une enquête est en cours. Nous adressons nos plus sincères condoléances à toute la famille, à toute son équipe, et à tous ses proches.

- [Un hommage de Ludovic Marzin, président de l'Héli-club de St Crépin et chef d'entreprise : Interview audio](#) ;

- Vidéo d'archives : Dominique Granouillac recevait une médaille en 2015 lors de la Ste Barbe au centre de secours de Terrasson :

<http://youtu.be/2PunHB6lzZ0>

*NB. Samedi 8 janvier 2022 à minuit. Ce [même article publié sur Ewanews Live, page Facebook](#) a été consulté par 32.000 personnes en seulement 30 heures de publication, c'est un record absolu. 160 personnes ont laissé un message de condoléances dont la plupart sont vraiment très touchants et soulignent notamment la gentillesse de M. Granouillac...*